
Pièces 3 Pièces

Superficie 58 m²

Référence CG-205-232

Prix 630 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à vendre (06230)
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Co-exclusivité  rare  a  la  vente  -  emplacement  uniquel'agence  chabert  group  vous

propose  un  bien  rarissime  à  la  vente.  Au  coeur  de  la  vieille  ville  et  à  2  pas  de  la

plage, du port et de la citadelle, venez Découvrir cette adorable maison individuelle

complètement  rénové  en  2017.  Elle  se  compose  d'un  séjour  qui  donne  sur  un

balcon  avec  vue  sur  la  vieille  ville,  d'un  coin  bureau  avec  vue  mer,  d'une  cuisine

ouverte équipé et moderne. Depuis une grande chambre avec placards vous avez

la vue sur les toits typique de la vieille ville et un accès au balcon. Aucun vis à vis.

Une pièce indépendante peut ...

Rare co-exclusivity for sale - unique locationthe chabert group agency offers you a

rare property for sale. In the heart of the old town and 2 minutes from the beach,

port  and  citadel,  come  and  discover  this  charming  detached  house,  completely

renovated in 2017. It comprises a living room opening onto a balcony with a view of

the  old  town,  an  office  area  with  a  sea  view,  and  a  modern,  fully-equipped

open-plan kitchen. From a large bedroom with fitted closets, you have a view over

the rooftops typical  of  the old  town and access to  the balcony.  A separate  room

can accommodate friends, and an 11 ...

CHABERT GROUP - INTERNATIONAL REAL ESTATE

2 Place de la Paix  - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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